



Pour info, après avoir réalisé l'Ar-men Raid, du phare d'Ar-Men au feu de Tevennec, plus de 15km dans une eau variant entre 15,9 et 16,9°C, terminé en 5h10 au profit du patrimoine des phares en mer en partenariat avec la route de l'amitié et les kayakistes du centre nautique de Plouhinec le 2 août 2013,



Jacques Tuset est le premier français à traverser le Beltquerung dans le détroit de Fehmarn en mer Baltique entre l'Allemagne et le Danemark. Parti le mercredi 21 août à 8h00 de Puttgarden en Allemagne. Il a nagé sans combinaison, ni palmes au milieu des méduses, des ferries et des Tankers dans une eau à 17°C pour rejoindre Rodby au Danemark en 5h57. Il réalise ainsi la 3ème meilleure performance mondiale sur ce raid réussi à ce jour par une quinzaine de nageurs internationaux.



Son prochain défi, fin septembre, relier l'île de Jersey à la France par la nage si les conditions le permettent...